

GR Günter Wagner
Dringlicher Antrag

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Grillverbot Auwiesen
Dringlicher Antrag

Die Grillsaison hat bereits gestartet und es ist schon bald wieder mit unzumutbaren Zuständen auf den Auwiesen zu rechnen. Beklagt werden herumliegender Müll, Lärm- und Emissionsbelästigungen sowie die Brandgefahr. Die Brandgefahr ist insofern von besonderer Relevanz, da in Graz ein Verbot von Brauchtumsfeuern besteht. Es ist nicht nachvollziehbar, warum das Entzünden eines Feuers zur Brauchtumpflege verboten, aber gleichzeitig das Grillen mit offenem Feuer im öffentlichen Raum erlaubt ist.

Des Weiteren ist eine Waldbrandverordnung in Kraft, welche das Feuerentzünden in den Grazer Waldgebieten sowie in der Nähe der Wälder untersagt.

Im September des vorigen Jahres wurde ein Lösungsansatz der freiheitlichen Partei abgelehnt und stattdessen ein Abänderungsantrag beschlossen. Dieser beinhaltete die Entwicklung eines umfassenden Maßnahmenpaketes bis zum 1. Quartal 2023 und die Präsentation der Ergebnisse in Form einer Informationsveranstaltung. Da die Umsetzung dieses Antrages bisher ausblieb, sehen wir erneut dringenden Handlungsbedarf. Solange keine angemessene Lösung im Sinne der Anrainer existiert, ist es aus unserer Sicht notwendig ein Grillverbot auf den Auwiesen zu beschließen.

Namens des freiheitlichen Gemeinderates Günter Wagner ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag
gem. § 18 der GO des Gemeinderats
der Landeshauptstadt Graz:

Der Gemeinderat wolle beschließen, ein Grillverbot mit offenem Feuer auf den Grazer Auwiesen umzusetzen.